



# 千日紅

花言葉は  
「安全」

## 第8号

平成30年9月21日

発行：入谷小学校

文責：主幹教諭 小野寺孝夫

### 「交通事故ゼロ」を目指し



**早めの みんなの合言葉**

## ライトと反射材

夕暮れ時と夜間の歩行中・  
自転車乗用中の交通事故防止

子供と高齢者の  
安全な通行の確保と  
高齢運転者の交通事故防止

全ての座席のシートベルトと  
チャイルドシートの正しい着用の徹底

飲酒運転の根絶

## 秋の全国交通安全運動

平成30年9月21日(金)～9月30日(日)

9月30日(日)は「交通事故死ゼロを目指す日」です

内閣府



本日から30日までの10日間は「秋の全国交通安全運動」です。日頃から交通安全については、ご家庭でも声掛けをしていることと思われます。この運動期間をきっかけにして、私たちの交通安全に対する意識を見直す機会となります。学校では安全タイムや街頭指導等で指導していますが、家庭でも集団登校での歩行の様子を聞いてみていただけるとお子さんの振り返りになります。以下は全国重点事項です。ご家庭での話題にしてください。

#### ・全国重点

- (1) 子供と高齢者の安全な通行の確保と高齢運転者の交通事故防止
- (2) 夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故防止
- (3) 全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
- (4) 飲酒運転の根絶



### 交通少年団 集団登校の様子



## 安全な服装を心掛けよう

先日、1年生の児童が放課後、学校の遊具で遊んでいて骨折のけがを負いました。今週も18日(火)に5年生の児童がやはり遊具で足を踏み外し、口の中を切るけがあり、立て続けにあったことに教職員一同責任を感じております。我々、教職員も遊具や施設等が安全であるか月に1回の点検だけでなく、安全な遊具の使用について常に指導が必要だということを確認しました。右にある図は遊具を使用する時の服装の注意点です。これから寒い時期になってきます。子供たちの服装は重ねて着るものが多くなってきますので、図を参照して安全に遊べるような服装について声掛けをお願いします。

